



Actualité - **Faits divers**

Medef Martinique et Guadeloupe, main dans la main

Mercredi 11 juin 2014

Les Medef Martinique et Guadeloupe, marchant d'un même pas, ce n'est pas une nouveauté. Mais les deux organisations patronales, se rapprochant encore plus par la participation de l'une et l'autre à l'instance de direction de l'autre, c'est inédit.

La semaine dernière, le 6 juin dernier, les deux organisations ont entériné le principe d'inscription de deux administrateurs de l'une au conseil d'administration de l'autre. Une déclinaison du : « mem bitin, mem bagay! » De manière plus pratique, la préparation des chantiers concernant l'Outre-mer, plus particulièrement la Martinique et la Guadeloupe, a servi au rapprochement des deux Medef, pour avoir une réflexion partagée sur les problématiques de développement, de soutien à l'activité et autres dossiers relatifs à l'emploi et à la fiscalité.